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復興へ進む地域に貢献
　石巻市出身で、震災時は都内の大学へ進
学直前でした。避難所生活も経験しましたが、
進学後は地元のその後の変化が気になってい
ても深く知ることができませんでした。今回の
派遣は、地元を知り、さらに少しでも貢献でき
ればと志願しました。
　主な業務は公共交通の調整や計画策定で
す。広域で見れば地元といえる東松島市です
が、わからないことも多く、地域の皆さんから教
えてもらう毎日です。東京に戻ったとき、同僚や
知人に東松島の良さをアピールできるよう、業
務に取り組みながら学んでいきます。
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地域のために復興の完結を目指す
　昨年４月から復興整備関連の道路工事事業
に携
たずさ

わっています。今年はあおい地区の排水路
整備や柳の目地区に整備される災害公営住宅
の接続路改良工事などを担当しており、工期内
完了に日々 努力しています。地域の方 に々特産品
をごちそうになったり、休日には地域の飲食店を
巡
めぐ

るなどゆったりとした時間を過ごせています。
　東京出身なので東北の様子を関東圏にいる
親族や職場の人 に々伝えていきたいです。限ら
れた復興支援期間の中、地域の方との交流を
大切にしながら、各種業務に日々 努めていきた
いと思っています。
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大好きな東松島の復興に力
　愛知県庁、同教育委員会、県立学校事務職
員として定年まで勤務し、再任用職員として３
年目になります。災害支援ボランティアの経験
もあり、派遣申し込みを経てようやく来ることが
できました。現在は学校保健業務や小中学校
が実施する敷地内の放射線測定結果のとりま
とめ、経理事務指導などにあたっています。
　東松島市の夏まつりでは、皆さん本当に楽し
そうで、数年でここまで復興をとげたのはすご
いことです。微力ですが、この大好きな東松島
市の復興に誠心誠意頑張りたいと思っていま
す。
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専門知識を東松島のために活かす
　東日本大震災発災当時はまだ大学生で、復
興の経過はテレビで拝見し続けてきました。派
遣の話が舞い込み、自らの専門知識を活かし
て復興事業に携

たずさ

われる機会と思い志願しまし
た。津波被害を受けた野蒜地区の様子も確認
しましたが、道路のひび割れや建物の破損状
況を目の当たりにして、改めて被害の大きさを
実感しました。
　主に建築物の新築、解体、改修工事の設計
管理を担

にな

っています。専門知識をフル活用して
地域に尽くすとともに、地域の方 と々も交流が
育めればうれしく思います。
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人とのつながり大切に
　プライベートで宮城に旅行に来る中で復興
への関心が高まり、派遣を希望しました。東松
島市は人が温かく、地域と行政との距離が近
いと感じています。
　小さなお子さんを持つ保護者の方に向けた
「すこやか学級」、友好姉妹都市の北海道更

さら

別
べつ

村との交流事業など社会教育を担当してい
ます。地域の皆さんと直接ふれあう機会の多
い業務であり、人と人とのつながりを大切に、
目の前の人を少しでも笑顔にできるようにと心
がけながら、市職員の一人として頑張っていき
ます。
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●
長
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い
た
名
札
を
着
用
し
て
い
ま
す
。

　震災から7年、東松島市の復興を応援しよう
と、30年度も全国から49人の自治体職員の皆
さんに支援をいただいています。派遣いただいている皆さんか
ら、復興にかける思いや東松島市の印象などをシリーズで紹介
していきます。

長期派遣職員の紹介

東松島の復興を
応援します

もっと知りタイ!  地域おこし協力隊 〈第18回〉
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感
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。
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